

Neue Vorstandschaft gewählt

Thomas und Kathi Frömmel führen KLJB Hofkirchen



Die neue Führung der KLJB Hofkirchen mit den beiden Vorsitzenden, Thomas und Kathi Frömmel (5. und 6. von links), sowie den Ehrengästen, KLJB-Kreisvorsitzende Laura Bugl (links), BDKJ-Vorsitzende Karolina Zellmeier (rechts) und KJR-Vorsitzendem Robert Dollmann (rechts kniend).

Bei der Jahreshauptversammlung der Katholischen Landjugendbewegung (KLJB) Hofkirchen im Gasthaus Wirth in Weichs konnte die Vorstandschaft nicht nur auf eine erfolgreiche Frühjahrsdult zurückblicken. Auch auf 30 Neuaufnahmen in den vergangenen zwei Jahren war man sehr stolz.

Unter den mehr als 40 Veranstaltungen, die der Jahresrückblick umfasste, war die im Frühjahr 2023 durchgeführte Dult, die größte und wichtigste, aber auch die erfolgreichste für den Verein. Daneben organisierten die Jugendlichen das Sonnwendfeuer, kümmerten sich um den Nikolausdienst und um das Warten aufs Christkind, übernahmen die Bar beim örtlichen Fasching und veranstalteten eine Schnuppergruppenstunde für neue Mitglieder. Die Teilnahme an zahlreichen Veranstaltungen anderer Vereine und der Pfarrei rundeten den Berichtszeitraum ab.

Nachdem sowohl Julia Grammel als auch Fabian Häusler ihr Amt zur Verfügung stellten, wurde die Vereinsspitze neu besetzt. Erste Vorsitzende wurden die Geschwister Thomas Frömmel und Kathi Frömmel. Lukas Glöbel und Lisa Neumeier übernehmen künftig die Ämter als stellvertretende Vorsitzende. Auf Antrag der Vorstandschaft wurde das Gremium von einem auf drei Kassiere erweitert, um die Arbeit besser zu verteilen und die Nachfolge leichter regeln zu können. Sebastian Danzer, Paula Roider und Klara Zuckmantel bekleiden diese Positionen. Zur Schriftführerin wurde Pia Zeis gewählt. Komplettiert wird die Vorstandschaft durch die Beisitzer Josef Singer, Max Ragner, Hanna Häusler, Stephan Korber, Franziska Danzer und Anna Hierlmeier. Martin Winderl wurde abschließend zum Jugendheimwart und Fabian Häusler und Thomas Mühlbauer zu Kassenprüfern bestimmt.

Kreisjugendring-Vorsitzender Robert Dollmann dankte der Vorstandschaft für die geleistete Arbeit, aber auch für die gute Zusammenarbeit mit dem KJR. BDKJ-Vorsitzende Karolina Zellmeier stellte die im kommenden Jahr stattfindende 72-Stunden-Aktion vor und warb bei den Jugendlichen für eine Teilnahme. Auch die neue KLJB-Kreisvorsitzende Laura Bugl war nach Weichs gekommen, um auf die Termine der überörtlichen Ebene hinzuweisen und um Teilnahme zu bitten.

Robert Dollmann